

---

# Piden reubicar a 100 familias de Gualey

---

SD. "¡Reubicación ya!", "¡Que el Metro no aplaste la dignidad de la gente!", "¡Indemnización de las familias reubicadas por la construcción de la segunda línea del Metro de la ribera del río Ozama!".

Así se expresaron algunas organizaciones y dirigentes comunitarios en vigilia frente a la estación del Metro Eduardo Brito, en demanda de la reubicación de los afectados por el incidente ocurrido hace dos días, ya que dicen estar aterrorizados por la delincuencia y las condiciones de vulnerabilidad en la que quedaron sus casas. "Queremos que toda la gente que vive debajo del puente sea reubicada lo antes posible, sino los trabajos de la construcción de la segunda línea del metro no proseguirán", advirtió Patricia Gómez, coordinadora de Ciudad Alternativa.

*De **Gregory González R.***